



さくらんぼ保育園

しろ組

今月からお友だちが増え、三人となったしろ組さん。月齢は離れていますが、お顔を見合わせて「あ〜う〜」と可愛いお声でお話したり、おててを伸ばして触れ合ったりと、とっても微笑ましい姿を見せてくれています！お兄さん・お姉さん達にもお顔を見る度に「かわいい〜❤️」と声を掛けてもらったり、ナデナデしてもらったりと、園内のみ〜んなに可愛がってもらっています😊

梅雨が明けずジメジメした日が続いていますが、涼しいお部屋の中で風船やカーポールなど様々な素材のおもちゃや絵本の感触を、楽しんでいきます♪ 今後は沐浴等を通して、水の感触も味わい、暑い夏を楽しみながら乗り切りたいな〜と思っています

き組

七夕祭りへのご協力、ご参加ありがとうございました！以上児さんになってから初めての夏祭り、たくさん練習した爽涼鼓舞も一生懸命頑張って踊り、お父さんお母さん達にカッコいい姿を見せることができ、嬉しそうな子ども達でした！

7月に入ってからもなかなか天気恵まれず、戸外遊びや水遊びができずにいますが、室内でも体を動かしたりごっこ遊びをしたりして毎日楽しそうな様子です。最近のき組さんは病院ごっこがお気に入り、ブロック遊びでもお人形遊びでもすべての遊びで「き組病院」が開かれています🏥お医者さんに看護師さん、患者さんなど忠実に再現する姿が面白くてかわいい子ども達です😊

もも組

七夕祭りでは、今年が初めての参加となるお友達も多く、いつもとは雰囲気の違い保育園にドキドキの表情😱でしたが、お面作りやゲームをしていくうちに段々笑顔に😊喜ぶ子ども達の姿が見られ、とても嬉しく思いました。来年もお楽しみに！

雨や暑さでお外に行く機会がなかなかありませんでしたが、子ども達はお部屋の中でも元気いっぱい遊んでいます！特に絵本が大好きで、先生のお膝に座り「ブーブー」「わんわん」「おいしそ〜」など、たくさんお話をしてくれています！お友達とのやり取りも増え、「かして」と声をかけたり、頭をなであいっこしたりと楽しそうにコミュニケーションを取っています！8月は、体調に気をつけながら水遊びにもチャレンジしていこうと思います

みどり組

夏の過ごし方が身についてきた子ども達。「いっぱいお茶飲んだよ！」「汗かいた」と自分から教えてくれます。水分補給をする、汗をかいたら自分のタオルを出して汗を拭くなど夏の生活で気を付けることを知り、保育者に声を掛けてもらいながら自分で行おうとする子どもが増えてきました。そんな中、園庭のプランターに植えた夏野菜のパプリカが旬を迎えました。1回目は湯通しして味見、2回目は他の食材とカレー味、3回目はチーズ味で、「苦い」の一言が「あっ、うまい！」に変わりました。自分たちで育てたパプリカは特別の味に変化しました。そしてパプリカ、レンコン、きゅうり、オクラを好きな色で、スタンプングしました。お部屋に飾っています。

あか組

七夕夏祭りにご参加いただきありがとうございました。夏の良い思い出のひとつになったことと思います。

暑い日が続きますが、あか組の子ども達は元気いっぱい毎日過ごしています。先日、晴れ間を見て水遊びをすることが出来ました。水を怖がっていた子ども達もバケツやじょうろを使って遊ぶうちに少しずつ水に慣れ、「きもちいいね〜！」と嬉しそうな声が響き渡っていました。お部屋に戻ってから、「また今度水遊びしようね！」と子ども達と約束したのですがなかなか天候に恵まれず・・・次の水遊びを毎日楽しみにしているあか組さんです！夏しかできない遊びを楽しみ、暑い夏を健康に楽しく過ごしていきたいと思いま

あお組

七夕祭りへの参加、ご協力ありがとうございました。保育園生活最後のよさこい、みんななかよく、可愛らしく踊りきっている姿に感動しました🌟

レゴブロックハマっているあお組さん。女の子はお家や好きなキャラクターを作ってごっこ遊びのように楽しみ、男の子は図鑑を見ながら、色々な種類の恐竜やサメを作って楽しんでいます。レゴで遊んでいる時の集中力や創造力、世界観にはいつも驚かされます！

最近は雨の日が多くなかなか散歩や外遊びができずにいますが、8月に入り天気のいい日はどんどん外に出て水遊びも楽しんでいきたいと思いま 🌧️🌞